

ケナフの会ニュースレター50号

【報告】

2018年度 ケナフ栽培が終了しました！

本年度の「ケナフ栽培」が終了しました。

「KSCケナフの会」会員各位による しっかりした「農場管理」、
そして「わ ケナフの会」会員各位の活動参加で 立派な成果が得られました。
ご協力 有難うございました。

本年度のケナフ栽培の様子を写真で報告致します。
ご参照下さい。

ケナフ刈取り・皮むき:11月8日・9日

今年のケナフ摘花数は 12,268個 で 最高記録を更新しました！



約6ヶ月間のケナフ栽培の最終作業です。達成感で作業もはかどります。



6ヶ月間の ケナフ栽培 ありがとうございます！

お礼:ケナフ栽培活動

今年もケナフ栽培活動にご協力を頂き有難うございました。

例年通り「KSCケナフの会」の皆さんの「施肥計画」、「グループ活動計画」等の「しっかりとした農場管理」に基づき、栽培期間中の月曜日に「花摘み・水やり」作業で協力してきました。

摘花数も最高の実績を上げることが出来ました。

「KSCケナフの会」皆さん 有難うございました！

又、昨年テスト栽培した「ローゼル」の栽培を、「わ・ケナフの会」の栽培担当を中心に本栽培に取り組みました。

11月25日に実施しました「親子で集まれ自然遊び塾」で、「ローゼル・ティー」と「ローゼル・ジャム」を楽しんで頂き、大きな成果がありました。（ケナフの会ニュースレター49号で報告済）

そして「わ・ケナフの会」栽培担当の皆さん、栽培活動にご参加して頂いた皆さん 有難うございました！

ケナフ栽培活動が「楽しい活動」になってきました。

ご協力して頂いた皆さん 有難うございました！

今後の活動へのご協力をお願い申し上げます。

わ・ケナフの会 代表 山口昭則（18期）

お礼:わ・ケナフの会 栽培担当 森山氏 山下氏

3回の台風の来襲にも拘わらず、ケナフは約340本・ローゼルは約45本が育ちました。

またケナフの花は12,000個を超え過去最高になりました。

種まき、ケナフ畑定植、毎週月曜日の花摘み・水やり作業に参加して頂いた 成果であります。

長い間 大変ありがとうございました。



お礼:「KSCケナフの会」世話人 代表 池端成典氏

全学年でケナフ栽培に取り組み酷暑の中での水やりと、花摘みは良き思い出になりました。

10月中旬には水やりと花摘みも終わり一息ついたところですが、11月初旬の刈り取りで終了の運びになります。

皆様 お疲れ様でした。

24期・25期とも少ない会員で各々の役目を認識し全員でカバー仕合い23期先輩、わ・ケナフの会(OB)様からのご助言、ご支援を賜り大きな成果を得ることができました。有難うございました。

従来の馬糞堆肥に加え マッシュルーム廃棄培養土を 土壌改善に取り込み、花個数も12,000個を超え過去の記録をも超えることができました。

栽培本数も昨年比40%程少なく栽培した結果幹回りも太く立派に生育できました。が樹間広く台風に対する風被害を心配しましたが軽微で済み ホットしました。

震災復興工事の廃棄コンクリート屑等の捨て場になっていた畑にもミミズを見かけるようになり明らかに土壌改善ができていますと実感できました。 (2018年11月10日)